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生
活
総
合
相
談
に
か
か
る
課
題
調
整
会
議

困
り
ご
と
を
早
期
解
決

概要説明を受ける関係課職員

　

�
月　

日
、困
っ
た
こ
と
や
相
談
事
を
、

��

ど
こ
に
相
談
し
た
ら
い
い
の
か
分
ら
な
い

市
民
の
た
め
の
ワ
ン
ス
ト
ッ
プ
サ
ー
ビ
ス

を
提
供
す
る
た
め
、
生
活
総
合
相
談
に
か

か
る
課
題
調
整
会
議
が
市
役
所
本
庁
舎
で

開
か
れ
ま
し
た
。
相
談
事
が
多
い
部
署
か

ら
職
員
が
出
席
し
、
担
当
課
か
ら
概
要
の

説
明
を
受
け
ま
し
た
。
困
り
ご
と
の
早
期

解
決
の
た
め
に
、
課
を
超
え
て
連
携
し
て

い
く
た
め
、
今
後
も
会
議
を
継
続
し
て
行

い
、
市
民
の
安
心
安
全
に
取
り
組
ん
で
い

く
こ
と
を
確
認
し
ま
し
た
。

蒜
山
高
原
で
昆
虫
採
集

草
原
に
バ
ッ
タ
や
チ
ョ
ウ�

種
��

　

蒜
山
高
原
で
昆
虫
採
集
を
す
る
イ
ベ
ン

ト
が
�
月
�
日
、
ひ
る
ぜ
ん
ベ
ア
バ
レ
ー

ス
キ
ー
場
で
開
か
れ
ま
し
た
。
市
内
外
か

ら
約　

人
が
参
加
。ま
ず
は
昆
虫
博
士
が
、

��

草
を
な
で
る
よ
う
に
網
を
左
右
に
振
る

「
ス
イ
ー
ピ
ン
グ
」や
目
視
し
て
か
ら
網
を

被
せ
る
「
見
つ
け
ど
り
」
と
い
っ
た
網
の

使
い
方
を
指
導
。
説
明
を
受
け
た
参
加
者

は
な
だ
ら
か
な
草
原
で
バ
ッ
タ
や
チ
ョ
ウ

を
追
い
か
け
ま
し
た
。
見
つ
け
た
昆
虫
は

　

種
類
。
採
集
後
は
全
員
で
持
ち
寄
っ
た

��昆
虫
で
観
察
会
を
行
い
ま
し
た
。

スイーピングで昆虫を採集する親子

　

市
政
懇
談
会
が
�
月　

日
、
本
庁
舎
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

��

地
域
づ
く
り
委
員
会
の
代
表
者
と
市
長
が
意
見
交
換
を
行
う

場
で
、
現
状
の
課
題
に
つ
い
て
共
有
し
、
解
決
を
図
る
こ
と

が
目
的
。
市
内
�
地
区
の
地
域
づ
く
り
委
員
会
か
ら　

人
が

��

参
加
し
、「
ひ
と
・
ま
ち
・
市
役
所
、
多
彩
な
真
庭
〜
元
気
で

希
望
の
湧
く
真
庭
」
を
テ
ー
マ
と
し
て
意
見
交
換
を
し
ま
し

た
。
多
彩
で
特
色
あ
る
地
域
活
動
の
報
告
を
行
っ
た
ほ
か
、

定
住
促
進
の
た
め
の
支
援
策
や
施
設
の
有
効
活
用
な
ど
さ
ま

ざ
ま
な
地
域
づ
く
り
の
提
案
が
出
さ
れ
、
現
在
策
定
中
の
総

合
計
画
に
つ
い
て
の
意
見
交
換
も
行
わ
れ
ま
し
た
。

真庭市市政懇談会

総合計画を テ ーマ に意見交換

太田市長の意見に耳を傾ける参加者ら
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こんにちは！�こんにちは！�
から�市 長 室 �

市政に関する動きの一部を紹介します

�������地域課題解決に向けて協力

真庭市歴史講座が開催さ
れ、��人が受講しました。
美作国建国����年を記念
して発刊された「みんな
で学ぶ、ふるさと美作の
あゆみ」の著者を招き、
原始から近現代までの美
作の歴史を全�回の講座
で学びます。

������美作の歴史を学ぶ

�
������

真
庭
ふ
る
さ
と
回
帰 
フ 
ェ 
ア

真
庭
に
帰
っ
て
き
ま
せ
ん
か
？

　

真
庭
ふ
る
さ
と
回
帰
フ
ェ
ア
が
�
月　
��

日
〜　

日
の
�
日
間
、
市
役
所
本
庁
舎
で

��

開
か
れ
ま
し
た
。
定
住
人
口
の
増
加
を
狙

い
、
帰
省
す
る
人
が
多
い
お
盆
の
期
間
に

合
わ
せ
て
開
催
。
期
間
中
に　

組（　

人
）

��

��

が
来
場
し
ま
し
た
。
会
場
に
は
移
住
や
就

職
な
ど
に
関
す
る
各
種
相
談
コ
ー
ナ
ー
を

設
置
。
市
の
担
当
職
員
と
地
域
お
こ
し
協

力
隊
員
が
、
Ｕ
タ
ー
ン
、
Ｉ
タ
ー
ン
希
望

者
ら
に
移
住
に
つ
な
が
る
暮
ら
し
の
情
報

や
就
職
に
関
す
る
企
業
情
報
な
ど
を
紹
介

し
ま
し
た
。

真庭の若者に期待する
　真庭市では、市制発足から��年を経過した��年度
からの��年間の市政の方向を示す「真庭市総合計画」
を策定中です。できるだけ若者の思いを入れた内容
にしたいと思い、市の未来を語る「ものがたり会議」
に若者を募集したところ、��人の高校生が参加して
くれました。さらに未来の真庭を語る高校生の会に
は、勝山高校と真庭高校の�校地から���人の生徒が
集まり、活発な意見交換会ができました。とかく若
者を批判し心配する傾向がありますが、真庭の若者
はすくすくと育っています。若者の成長を温かく見
守るとともに、誇りを持って次代にバトンタッチで
きる真庭を築いて行こうではありませんか。

通
学
路
合
同
点
検

登
下
校
の
安
全
確
保
の
た
め

用水路の周りを点検する関係者

　

市
教
育
委
員
会
と
真
庭
警
察
署
、
美
作

県
民
局
な
ど
が
合
同
で
行
う
通
学
路
点
検

が
�
月
�
日
と
�
日
、
市
内
各
所
で
実
施

さ
れ
ま
し
た
。
事
前
に
小
中
学
校
に
対
し

て
行
っ
た
調
査
か
ら
、　

校
で　

の
点
検

��

��

箇
所
を
抽
出
し
、
各
学
校
の
担
当
者
か
ら

説
明
を
聞
き
な
が
ら
現
場
を
確
認
。
見
通

し
が
悪
く
歩
道
の
な
い
通
学
路
で
は
「
グ

リ
ー
ン
ベ
ル
ト
の
設
置
を
」、用
水
路
周
辺

で
は
「
転
落
防
止
の
対
策
を
」
と
い
っ
た

提
案
が
あ
り
、
今
後
の
対
応
策
に
つ
い
て

関
係
者
で
協
議
を
行
い
ま
し
た
。

木材利活用の先進地視察
のため、林芳正農林水産
大臣が真庭市を訪れまし
た。まず太田市長が木材
活用のまちづくりについ
て説明し、ＣＬＴ（直交
集成板）の製造現場や市
内のバイオマス関連施設
などを視察しました。

�������林農林水産大臣が真庭市に

岡山県立大学と真庭市、
備前市、笠岡市の連携協
力に関する協定書調印式
が県立大学で行われまし
た。各市の抱える地域課
題に対し、教員と学生が
各市の担当者と協力し、
課題解決に向けて取り組
むことを確認しました。

会場に設けられた相談コーナー


